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L'enquête publique sur la requalification des mails est terminée... et les avis négatifs 

sont nombreux. Nous convenons que les mails d'Orléans peuvent être grandement 

améliorés mais le projet voulu par le maire d'Orléans cumule en effet les écueils, parmi 

lesquels : 

• dans un contexte financier tendu, le coût du projet (76 millions d'euros) 

questionne. Près de 10 millions d'euros ont déjà été dépensés en études alors 

que l'autorité environnementale (MRAE) indique que « l'étude d'impact 

comporte d'importantes lacunes ». C'est beaucoup d'argent dépensé pour un 

projet mal conçu, 

• le projet actuel ne porte aucune vision globale de la mobilité sur la métropole... 

essentiellement cosmétique, il ne permettra pas une transition vers des mobilités 

plus durables, 

• la suppression du parvis piéton de Place d'Arc, où passeraient demain 4 voies de 

circulation, menace la sécurité de dizaines de milliers de piétons, 

• le tracé de la piste cyclable actuellement prévu est largement contesté par les 

associations de cyclistes et ne favorisera pas la pratique du vélo, 

• le parking actuellement prévu sous la trémie Jaurès coûtera 23 millions d'euros 

pour 300 places, soit deux fois le prix moyen (par place) pour ce type 

d'ouvrage. 

Il reviendra à l'exécutif du prochain mandat de totalement repenser le projet, en 

concertation véritable avec les élus et les habitants. 

Contact : groupe.ensemblepourorleans@gmail.com 
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